

Jacaranda-Schule in Blantyre aktiv gegen den Corona Virus



Blantyre: Jacaranda-Schule versorgt Schüler und Gemeinschaft

In die Jacaranda-Schule in Limbe/Blantyre gehen vor **allem Waisenkinder**. Seit Monaten ist ihre Schule geschlossen. Die Kinder und Jugendlichen vermissen ihre Schulfamilie. Ihnen fehlen Aufmerksamkeit und Freunde, aber auch ein regelmäßiges Essen und teils wichtige Medikamente. Die Gründerin und Direktorin der Schule, Marie da Silva und ihr Team haben schnell reagiert. Die Schule kauft Seife und verteilt diese mit einer umfassenden Gesundheitserziehung. Um die Ernährung sicher zu stellen, kauft sie Säcke mit Brei, Mais und Bohnen und verteilt sie an **ihre Schüler*innen und deren Familien sowie an die alten Menschen in der Nachbarschaft**.



Auch die 60 Kindern mit besonderen Bedürfnissen werden in unserer physiotherapeutischen Klinik weiterhin Nahrung mit Nahrung versorgt.

Damit die Schülerinnen trotz geschlossener Schule weiter lernen können, erstellt das Jacaranda-Team **Unterrichtsmaterial** und verteilt Stifte, Hefte, Kugelschreiber an die Schüler*innen und versorgt sie wöchentlich mit Informationen und neuen Aufgaben, die sie zuhause machen können.

Das Team der Schule tut alles, was möglich ist, um die **Gesundheit der Kinder**, als auch die Gesundheit aller Menschen in ihrer Gemeinde zu schützen. In der **schuleigenen Schneiderei*** wurden bereits über 3000 Masken hergestellt und an Schüler*innen und Bewohner*innen im Stadtteil verteilt. Auch TaxiFahrer, Fahrradfahrer, die Fahrgäste haben, werden mit Masken versorgt.

„Wir haben bisher 3.000 Masken an Studenten und ihre Familien, an die Gemeinde, an örtliche Kliniken, an Motorradtaxi-Fahrer und nächste Woche an das Queen-Elizabeth-Krankenhaus in Blantyre gespendet. Und stellen weitere Masken her.“ So Marie da Silva, Gründerin der Jacaranda-Schule.

Dies alles ist ein Hilfsprogramm für die Jacaranda-Schule.



Auf den Fotos können Sie sehen, wie die Schülerinnen und Schüler in der Schneiderei unserer Schule Masken anfertigen, und da ist Cathrine, die nach Deutschland gekommen ist. Die Nähmaschinen sind von Ihnen aus Deutschland gekommen.

Der Freundeskreis Malawi e.V. steht mit Künstlerinnen, Umwelt- und Klimaschutzaktivisten sowie der Jacaranda-Schule im kontinuierlichen Austausch und unterstützt sie in ihrem Engagement, die Menschen aufzuklären und so dem Virus entgegenzuwirken.

Mit einer Spende helfen Sie uns dieses Projekt weiter zu unterstützen!

Spendenkonto

Wer uns gerne unterstützen möchte, kann dies gerne per Überweisung auf nachfolgendes Spendenkonto tun. Eine Spendenquittung kann selbstverständlich ausgestellt werden.

Freundeskreis Malawi e. V.
Sparkasse Hannover
IBAN DE77250501800000233455
BIC SPKHDE2HXXX
Verwendungszweck: Jacaranda-Schule

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Silvia.Hesse@Freundeskreis-Malawi.de oder 01725447953

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!